

Privatkindergarten Christine Mahn
Clemensstr. 5
80803 München
Tel.: 089-342178
E-Mail: christine.mahn934@gmail.com

Wissenswertes auf einen Blick

1. Trägerschaft, Lage und Einzugsgebiet

Der Kindergarten besteht seit 1968. Im Jahr 1973 übernahm ihn Frau Christine Mahn von Frau Grässel. Der Kindergarten liegt sehr zentral, nur drei Gehminuten von der Münchener Freiheit entfernt.

Das Haus steht unter Denkmalschutz und hat sehr tolerante Mieter, es gab bisher nie eine Beschwerde seitens der Mitbewohner. Der Kindergarten verfügt über einen kleinen Hinterhof, der von der Kleinkindergruppe der Maria genutzt wird. Wir gehen zu dem nahegelegenen Spielplatz an der Bismarckstraße oder in den Englischen Garten. Die Eltern der Kinder kommen überwiegend aus Schwabing, daher treffen sich viele Kinder auch nach dem Kindergarten noch zum Spielen auf der Bismarckwiese, auch „Bolze“ genannt.

2. Organisation

Gruppenaufteilung

Die Gruppen sind in der Anfangszeit von 8.00 bis 10.00 Uhr altersgemischt. Ab 10.00 Uhr sind die 3- bis 4-jährigen Kinder in ihrer Gruppe mit jeweils einer Erzieherin und einer pädagogischen Hilfskraft.

Die Gruppe der 4- bis 6-Jährigen wird ebenfalls von einer Erzieherin und einer pädagogischen Hilfskraft betreut. Zusätzlich ist zwei Tage pro Woche eine Erzieherin für die musikalische Früherziehung und als Vertretung von Frau Mahn da. Die Leitung des Kindergartens liegt in den Händen von Frau Christine Mahn.

Öffnungszeiten

Montag – Donnerstag von 8.00 – 16.00 Uhr
Freitag von 8.00 – 15.30 Uhr

Buchungszeiten

8.00 – 12.00 Uhr
8.00 – 14.00 Uhr
8.00 – 15.00 Uhr
8.00 – 16.00 Uhr

Bringzeiten

Wir bitten die Eltern, ihre Kinder zwischen 8.00 und 9.15 Uhr zu bringen, spätestens aber bis

9.30, um den Kindergartenablauf, z.B. bei Beschäftigungen, nicht zu stören.
Ebenfalls ist es selbstverständlich, dass die Kinder pünktlich abgeholt werden.
Beschriftung der Kleidung, Schuhe und Rucksäcke

Liebe Eltern, schreibt bitte die Namen eures Kindes in die Hausschuhe, Gummistiefel, Matschhosen und Rucksäcke. Viele Kinder haben die gleichen oder ähnliche Kleidungsstücke, Schuhe und Hosen. Deshalb gab es schon Verwechslungen und fast Dramen, da ein Kind mit zu kleinen oder zu großen Schuhen oder Hosen nach Hause gehen musste.

Jedes Kind sollte einen Malkittel mitbringen, das kann auch ein altes T-Shirt sein. Zeichenmappen, in denen die Werke eurer Kinder gesammelt werden, besorgt der Kindergarten.

Alle Vorschulkinder bekommen eine Arbeitsmappe, die jedes Kind, bis es in die Schule kommt, fertigstellt. Die Zeit, die jedes Kind dafür benötigt, bestimmt es selbst.

Mittagsverpflegung

Das Mittagessen für die Kinder wird täglich im Kindergarten frisch zubereitet. Wir achten selbstverständlich auf gesunde und ausgewogene Ernährung. Der Speiseplan hängt wöchentlich aus; er enthält immer genügend Obst und Gemüse. Die Kinder können wählen, was sie essen wollen, kein Kind muss alles essen. Es ist uns ganz wichtig, dass den Kindern das Essen schmeckt und sie keinerlei Druck bekommen, wenn sie mal auch nichts essen wollen.